Orihuela un mes. . . 0 '50 pts - Fuera untrimestre 2 '00 w Número suelto. . . 0 '45 » ld, atrasado. . . 0 '25 »

# PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN et proposito de lavoroca el 193

Se admiten anuncios, suscripciones y reclamaciones en la Redacción, así como toda la correspondencia.

cases nucstress libertaderes y me

particla que novimierá á otra perra,

nasil ou sauguinob abstiat al oup

emonarmina in oh ai onpatoria le

PERIÓDICO IMPARCIAL

SC OCCULINATE SECTION SECTION SECTION ANO I. O at ab Redacción y Administración S. Juan 28.

Que bien administra, sus bienes, es le sar de las laenas del dial y es mas,

NUMERO 2.

THE SHEEDS TOGE SHIPS ONLY

## EL MEJOR PARTIDO.

aquis sa cice que el ar à nucetre temple

de l'alia ván à leve un verdadero teatro

No nodela nuestra sutocidal dispo-

ner algu para que no se repinese, de-

telon hácia fuera, espectáculo como el

No siempre nos tenemos que circunscribir á defender nuestras ideas políticas, porque si bien estas son muy trascendentales por sus efectos, en ocasiones, se encuentran otras cosas más importantes; pues tratadas las cuestiones bajo este punto de vista, son infinitas en número y grado de grandeza.

En órden de respetabilidad creciente tenemos el trabajo, la ciencia con su inherente resultante el progreso, la patria, la religion y mil cosas más que para nosotros son sagradas, tienen una enumeracion harto prolija y se prestan para hacer un extenso exámen que, por considerarlo innecesario, omitimos.

Paternal y protectora es la política con su favorable influencia, pero no se nos negará que esta influencia se puede transformar en adversa si preferimos el triunfo de un partido á sacrificar, cuando los acontecimientos lo exijan, nuestros ideales en aras del bien común y prosperidad de la patria.

Hoy dia que la frase «hombre político» constituye un verdadero misterio; en la actualidad que los políticos valuan su valer viendo el que hace menos cosas malas y nunca calculando el que hace más provecho; hoy dia, repetimos, que se nos quiere hacer admitir como moneda corriente ese cúmulo de desaciertos, cuyos fatales resultados estamos viendo incesantemente; hoy dia, no se debian tener tan adaptados los interesados fines gastro-políticos, esta es la frase, sino que nos debiamos imponer como razonable contribución patriótica, el prescindir de las acostumbradas y ruines cuestiones de amor propio que favorecen tanto á uno como perjudican á todos los demás; debiamos dedicarnos á seguir el derrotero trazado por nuestra raimportantes. zón.

Que Sagasta y Cánovas sean de esta ó de la otra manera, que piensen una cosa ú otra y que la mayor parte de las veces no cum-

plan nada de lo que ofrecen, son cuestiones que, por lo comunes, se han hecho en nuestros dias dignas de considerarlas como triviales.

portugal ace libre of pueden descan-

zoi supi oakmun asbog

En nuestra opinion, antes que encumbrar á estas respetables personalidades, está el bien general, y antes que ser monárquicos ó republicanos, conservadores ó fusionistas, antes que todo esto, los hijos de Orihuela deben ser orcelitanos y cooperar en lo que deben para que la historia, siga ocupándose, del modo que lo ha hecho siempre, de una ciudad tan digna por su historia á permanecer tan limpia, tan sin tacha, como los mismos rayos del sol que penetran por todas partes sin avergonzarse por nada ni por nadie.

«Todo por Orihuela y para Orihuela,» este es el lema que siempre y en todas partes debia indicar los que son hijos de la capital de Teodomiro, esto y no maquinaciones egoistas es lo que debe germinar en nuestros pechos; prime ro tenemos que ser patriotas, luego, si tenemos tan mal gusto, polívasijas, jaus seija sa ilegaramos sociti

Siguiendo este rumbo, es como podiamos evitar que se repitiese el poco lisongero caso de que habiendo transcurrido veinte ó treinta años, esta población, á medida que otras han ido gozando de grandes y consecutivas mejoras, tenga el mismo aspecto que hace medio siglo; pues las innovaciones que se han hecho en este largo periodo se podian haber triplicado ó cuadruplicado por lo menos.

Siguiendo este rumbo es como podriamos hacer perder el miedo á esos capitales paralizados que no han contribuido sino en rutinarios y primitivos negocios; es como llegariamos á dar vida á la industria y al comercio.

Mucho se podia decir sobre este particular, pero las actuales condiciones de esta publicacion, no nos permites estendernos todo lo que quisiéramos, y el límite marcado á este trabajo, que vemos muy cercano, nos obliga á terminar. Esto lo hacemos recordando lo

que se acostumbra hacer en algunos anuncios. " ser off sel off

No olvidarse: «Todo por Orihuela y para Orihuela.»

Ingulos canacers Isrania ell;

Han dado en llamarme gordo y aunque no lo soy admito este calificativo, sin que por esto niegue que soy más gordo que otros compañeros de peregrinación.

En mi se cumple aquello de.... tanto tienes, tanto vales; pues represento diez céntimos y valgo.... dos «perras chicas.»

Soy jóven, considerando lo que represento, no porque tenga corta edad; y digo que considerando lo que represento, porque si bien once años que he cumplido para mí no son nada relativamente á lo que tengo que vivir; en cambio se podia dar por feliz el mosquito que tuviera mi edad ó la persona poseedora del diente capaz de introducirse en un panecillo de mi tiempo.

Uua vez probado que aunque soy un jóven perro, no muerdo, solo me resta rogar á Vdes. que tengan la paciencia de seguir leyendo un compendio de mi monótona historia si la dijese al pié de la letra ashericost tonoi redera sio qui

Ya sabrán Vdes. que nací el año de desgracia de mil ochocientos setenta y nueve, año que se tenia el vivir por aquí, como vivir como el pez en el agua, segun me dijo una peseta amiga mia que formando parte de una suscrición vino á parar por aquí. En el tiempo que ha trascurrido desde entonces acá he contribuido en actos buenos y malos; sobre todo malos. Tan pronto he sentido el contacto de una mano callosa y áspera, como el de otra suave y fina; tan pronto he mitigado el hambre de un pobre, como he saciado la loca sed del borracho; tan pronto me han besado con cariño ó hipocresía, como me han arrojado con ira al suelo; recogiéndome siempre l pasado el primer arranque de có-

lera; tan pronto se ha recompensado conmigo el trabajo honrado, como la más inícua de las traiciones; tan pronto se ha comprado conmigo «Las Dominicales del libre Pensamiento», como «La Semana Católica» y, si Vdes. quieren, tan pronto se ha comprado con mi persona «La Semana Católica», como «Las Dominicales del libre Pensamiento»; que el órden del sumando no altera la suma según me enseñó un estudiante que dicho sea de paso, me cambió por un puro habano hecho en Alicante.

Yo formé parte del suicidio de una jóven romántica; que se mató, porque su papá no la quería llevar paseo, comprando conmigo una caja de cerillas inglesa, que á semejanza del cigarro de mi estudiante se habia fabricado en España.

Tambien he tenido mis amorios con una perra muy guapita, pero como eran poco formales, poco debian durar. Nos conocimos en el bolsillo de un caballero que juntitos nos entregó á un limpiabotas que tenía una tia en Camoche, por allá por Nosedonde, y que con los quince céntimos que mi compañera y yo representamos, compró un sello para escribir á la citada senora que por cierto tiene un grano en la punta de la nariz que le hace mucha gracia (la señora). Al caer en manos del estanquero nos dió este á un gomoso que respetando nuestra union nos entregó al cobrador de un tranvia que sin consideraciones de ningun género nos separó cruelmente. A mi cara mitad (debia decir exacta mitad, pues ustedes saben que una perra es la mitad de un perro) la entregó á un sietemesino que me tiene lleno de dolor. A mí me entregó á una señora que representaba más edad de la que tenia, segun decia ella mismaliand of a continuou supremission

Despues de mil vejámenes, vueltas y revueltas caí en manos de un avaro que me encerró en un maldito cajon en el que volví á encontrar à mi perra de marras pero tan desconocida por el roce con

los perros mis colegas que en mí no se despertó sino el sentimiento de la lástima, nó mi pasada pasion. De aquel cajon carcelario salí gracias á la bondad de un ladron; que los ladrones son en estos casos nuestros libertadores y me parecía que no amaría á otra perra, que la mirada deninguna me haria el efecto que la de mi antiguacompañera, que ninguna me llamaría la atencion, que no renacería el afecto que sentía por aquella ingrata que segun he sabido despues me abandonó por seguir á un medio duro; pero no ha sido así, pues despues he sentido otra vez esa mezcla de respeto, veneración y confianza que se llama amor, pero con tal desgracia que temo que mi corazon se enfrie, pues varias veces que he sentido una ráfaga de pasión, esta se ha extinguido con el frio efecto de una mirada más fria todavia y por el efecto de nuevos desengaños, desengaños que se me han hecho, sin tener en cuenta el daño que se me chacia y no comprendiendo que la verdadera felicidad consiste en saber encontrar entre muchos medios duros que negocian, un pobre perro gordo o que ama. obnistiquo o design is

Mejor hubiera sido que no hubiera salido del cajon del avaro y no hubiera visto ciertas cosas que me lastiman.

El ladron que me ha devuelto á la vida creyendo que me hacia un favor, no me ha hecho en realidad sino un perjuicio.

Hasta aqui algo de mi pasado. En este momento me teneis en una casa de juego y no á la disposición de Vdes.; pues seria una locura el que yo me ofreciera estando en este sitio. Noto que me falta la voz y es que me aprisionan con cuarenta y nueve compañeros más en un cartucho. Lo siento porque quisiera decir tantas cosas para descargo de!....que...

dió este à un gennaique à la bife

la dastina aon noint gritzant de G. Ponzoa cobrador de un tranvia que sin

es la mittad de am perro) la entregó

consideraciones de ningun génerol

Segun indicios fidedignos, cierto funcionario público que no hay necesidad de nombrar, ha construido una verdadera barricada de tierra y piedras en el camino que conduce á la Granja, con el propósito de recojer el agua que se precipita en días de lluvia por las vertientes de las prominencias que hay por aquellos parajes. Esto lo ha hecho el tal señor para regar una hacienda suya llamada de «Juan Ramon.» sita en el partido del Esparragal de este término;

y no con el propósito de favorecer á los transeuntes. Como prueba justificante de lo que decimos están los sucesos acaecidos. No hay carro que por allí circule, que no pase aquel obstáculo, sin antes haber trabajado un poquito; y días pasados, un carruage que tuvo por desgracia la necesidad de transitar por di cho camino, sufrió un casi vuelco, que tuvo como natural consecuencia la ruptura de su lanza.

¡Que bien administra sus bienes, este improvisado ingeniero de caminos! Le proponemos para un ascenso.

que se acostumbra hacer en :

De «La Prensa:» , goiomants home «Dice EL ALACRAN que la comisión del partido liberal conservador local que hizo su viaje á Madrid en época reciente, ha fallado.

«¡Es natural aracnido colega!

«Ha fallado y decretado.

«Lo que ya sabrá el pais á su debido tiempo.

e;Estamos?»

Ya lo creo que estamos.

Si despues de confesar el organo que la comisión de su partido ha fallado ó fallido, que en este caso viene lo mismo, añade que ha decretado, ya suponemos lo que habrá sido impenen ob coronen

No tomar las cosas en otra ocasión con tanto calor.

(Continuará.)

«La Prensa» misma es la que nos induce á escribir todo lo anterior, pues nosotros no hemos hecho más que reproducir un rumor que en estos dias ha circulado, y no tenemos necesidad de

defender una cosa que no sabemos si es cierta, y de la que nos hicimos eco para no desmentir nuestra imparcialidad. Si «La Prensa» hubiera leido con de-

tención nuestro suelto, que solo copia en parte, no tendriamos ocasion para decirle ahora que lo estudie un poco Másus enp obsdorg ser suU

soy an joven porro, no muerdo, so

## (Continuación.) I dest off of

Seguimos transcribiendo: «El mismo colega dice:

a.... ni los conservadistas llevan camino de probar tener facultades para cumplir tus deseos inrrealizables (?) por ahora....

«Pues ya verá el colega, si el partido conservador tiene facultades.

e¡Mas de lo que se figura el zoológico semanario! 1988 . suga 10 40 800 10

«Y si no al tiempo.» a monog con Muy bien. Conformes.

Con el tiempo tal vez puedan ustedes hacer algo, pero ahora....

Seguiremos copiándonos nosotros mismos:

«.... deseos irrealizables por ahora, no por falta de ganas, por cierto.

el de otra suave y ima; ten prot

fina mano callosa y aspera, como

### Loor á quien lo merece.

Aunque el otro dia con motivo de un escándalo no pudimos contestar á cierto individuo que nos preguntaba por el paradero de la policía, ésta, en lo que respecta á la pareja que está de servicio por la calle de Hostales, no descansa un instante por cumplir su lobligacion.

Y si no, oiga, admírese y enmudezca el orbe entero.

Parece ser que ha llegado á oido de los zánganos algun abuso, algo irregular que se trata de hacer en la posada del Comercio; pues con un celo digno de alabarse, se estacionan en dicho hospedaje y no hay poder humano que los haga salír de allí.

Algunos suponen que van á ese sitio porque al aire libre no pueden descansar de las faenas del dia; y es más, hasta se asegura que no salen de allí por no poder resistir la atracción que sobre ellos ejerce el aromático mosto.

Calumnias é injusticias.

han heelto en nuestros dias di

Fenómeno. Siempre hemos oido decir, que el dolor causado por la picada de alacran, dura solo 24 horas.

cuestiones que nor lo comunes, se

Pero no hagan ustedes caso de las habladurías que hablan por ahí, pues sugetos conocemos nosotros, que á los dos ó tres dias de salir por estos mundos de Dios El Alacran, todavía andaban deplorando el efecto de sus inofensivas picadas.

¡Ah! Al mismo tiempo que se quejaban, aseguraban que la cosa no era para preocuparse. Short lab , sack

Lo mismo decimos nosotros.

¿A què vienen esos alardes de despreocupación?

Suma y sigue.

Hace dos ó tres dias, al pasar un caballero por la calle de San Pascual, le arrojaron, desde los balcones de una casa, el contenido de un barreño con agua, por lo que se encuentra en cama con un fuerte constipado: molos I of

Prometemos guardar silencio sobre este particular, pues si quejándonos por que riegan las macetas de los balcones á horas inconvenientes, echan a la via pública el líquido que cabe en tamañas vasijas, ¿qué sería si llegáramos á decir que esto último es una barbaridad?

podiamos evitar que se repitiese

el poco disongero caso de que ha

Dicen los que pretenden seguir las doctrinas del Hombre más liberal que ha existido, obmisco obi nad ando

¡Muera el liberalismo! / HIJOSERIJO V Esto no necesita comentario.

siplo; pues las amovaciones que s

han hecho en este largo período s

Con un lleno que parecía un repleto, se puso en escena el domingo, en nuestro teatro, EL AVENTURERO Ó LA MAGA ALCINA, saliendo el público muy satisfecho de la interpretacion que tuvo dicha obra, que se representaba por segunda veznen estos dias.diad no man

Aprovechemos la ocasion que se nos presenta para desahogarnos publicando las impresiones que anteanoche sentimos durante el espectáculo ya mencionado.

Aunque no hay plaza de toros en esta ciudad, no importa; pues los juerguistas que gozan armando escándalo, se cobijan en nuestro coliseo con desdoro del concepto que gentes sensatas puedan formar respecto á nuestra cultura.

Silbas, pateos, una atmósfera aficsiante producida por el humo del tabaco que se fuma en todas partes, pa-

labras obscenas; esto es lo que en las barbas mismas de la autoridad sucede en nuestro circo taurino.

Deseos de no volver, desengaño, hastio; esto es lo que domina al espectador que llevado por su ignorancia en las cosas que se acostumbran á hacer por aquí, se cree que al ir á nuestro templo de Talia ván á ir á un verdadero teatro

¿No podría nuestra autoridad disponer algo para que no se repitiese, de telon hácia fuera, espectáculo como el que se desarrolló el domingo en la calle de la Corredera?

No stempte <del>nos t</del>enemos que en

Los millares de flores que Murcia cria son ofrenda mezquina para una hermana tan buena y cariñosa como la mia; que al fin las flores duran una mañana.

Los armoniosos trinos que dan al (viento con sus arpadas lenguas los ruiseñores, tampoco á mi cariño dejan contento; ¿qué son si se comparan al dulce acento

que brota de sus labios encantadores?

Tan solo las azules gasas del cielo bordadas con las luces de las estrellas, de tal angel humano, son digno velo. Ay quien pudiera Carmen subir por antegra sa d sittora obrest (ellas

Y rindiendo á tus plantas este presente emblema sacrosanto de mi cariño, un beso con el alma darte en la frente tan puro, tan amante, tan inocente, como los que te daba cuando era niño.

nero no se nos negara que esta in

adversa si preferimos el triunto de

y á tu lado bajarlas luego en un vuelo..!

EMILIO MARTINI PONZOA.

### SUELTOS Y ATADOS

ol obreus accidence à obitage nu

Agradecemos su visita a todas las publicaciones que nos han devuelto la muestra. babilanton al no joinstann

sprosperidad de la patria.

Y apropósito. Algunos apreciables colegas como «El Diario de Murcia»noshan anunciado el cambio y sin embargo no hemos tenido el gusto de recibirlos. No sabemos si será falta del servicio de correos ó distraccion involuntaria de las administraciones de los periódicos.

aciertos, cuyos latales resultados

estamos viendo incesantemente

Segun dicen los periódicos de Alicante son verdaderamente notables las reformas que se están haciendo en el teatro Principal de aquella población.

Sentimos no poder decir otro tanto del nuestro, tan necesitado de que lo arreglen. l'unes cuestiones de amor pro

El mercado de esta mañana, á juzgar por la concurrencia que ha afluido al mismo, no ha de ser de los menos importantes.

El tristemente célebre cura Galeote ha dirigido una exposicion al ministerio de Gracia y Justicia, haciendo constar

e simpout?) we steroid out

que, puesto que habia realizado el delito en el uso cabal de sus facultades mentales, y hallándose en la actualidad perfectamente curado de la perturbación intelectual que sufrió con posterioridad á la comision del crimen, pedía se ejecutase inmediatamente la pena capital que le impuso la sección segunda de la Sala de lo criminal de Madrid.

Del ministerio se ha pasado esta exposición al Tribunal Supremo.

Dice «El Diario de Murcia»:

El Congreso, mejor dicho, el concilio católico de Zaragoza ha sido en estos dias el suceso nacional más importante. En él ha resonado la palabra autorizada de los obispos, padres y pastores de los fieles; pero tambien se han oido en aquel augusto recinto los gritos de los que riñen como enemigos irreconciliables en nombre de la religion de la Paz y la Caridad. Integros y mestizos han hecho cuanto han podido para que el concilio de Zaragoza sirviese de palenque á sus intransigencias; pero la autoridad de los obispos ha vencido al fin, haciendo callar á unos y retirarse á otros. No ha permitido la Virgen del Pilar, que se levantase dentro de su templo y de su amado pueblo la piedra de escándalo, que conculca toda clase de piedades.

En otro lugar verán nuestros lectores una bonita poesia de nuestro querido amigo el jóven é inspirado poeta murciano D. Emilio Martini, que nos há cedido para nuestro semanario.

Según hemos oido decir, este mès habrá en Madrid una convocatoria para cubrir las plazas que hay vacantes en el cuerpo pericial de Aduanas. artificiales. Se venden

annel Pacheco Vas-Ha ocurrido una terrible explosion de melenita en Burgos, resultando cuatro muertos y cuarenta heridos

En el pueblo reina gran consternación por esta catástrofe que se atribuye al descuido de un operario.

LEGOTTH RELECTED SEL

El sábado, promovieron una reyerta en la calle del Colegio dos jóvenes que se apalearon de lo lindo.

La policia brilló por su ausencia, por lo que sentimos no poder decir nada de ella.

El buque de combate de 9,000 toneladas contratado con la casa Vea Murguía, de Cadiz, se llamarà «Emperador» Carlos V.» y al que se construirá en Ferrol se le pondrá el nombre de «Cardenal Cisneros.»

Haciendo una escavacion en la parte del Mediodia del cercano castillo de Monteagudo, apareció el dia 2 del corriente, à tres metros de la superficie un sepulcro visigodo compuesto de lo- mos.

sas, que mide 1'40 metros de longitud, o'35 metros de latitud y o'25 metros de profundidad; hallándose en él una corona, un brazalete, dos pulseras iguales de cinco circulos y una sortija, todo de oro. Además había un pucherito de plata y otros objetos como corchetes, aretes, alfileres, etc. y una olla de barro.

Los objetos antes indicados ceñian aun la parte de dos esqueletos á que pertenecian.

Se supone que los esqueletos son de un matrimonio de mucha cuenta.

Los objetos que han constituido este precioso hallazgo existen en poder de Ginés Oliva, vecino del pueblo inmediato á dicho castillo quien como poseedor, por haberlos hallado en su propiedad, los ofrece á los anticuarios, por su valor intrinseco y extrinseco.

Según dicen, el próximo domingo se efectuará la última funcion que darán en esta localidad, por ahora, los Fantoches Españoles que dirige el señor Narbón.

Para hoy se anuncia una bonita obra.

Se encuentra completamente restablecido de su leve enfermedad nuestro queridísimo amigo D. Eustaquio Turón por lo que nos alegramos muy de veras.

susal ob oron on

En el Seminario de San Fulgencio de Murcia, según detalles que nos dá pérsona que merece crédito, se inició anteanoche á eso de las 9 un voraz incendio; y ayer por la mañana dicen que todavia seguia el voraz elemento arrasàndolo todo con sus cualidades destructoras.

El hecho ha sido casual.

### DE ANTAÑO Y HOGAÑO

## CORRESPONDENCIA

A continuación copiamos una carta de la que, en idioma latino, fué hallada en los anales romanos. En la actualidad, se encuentra tan importante documento, en el folio 54 de un antiguo breviario impreso en vitela y custodiado en la tabla 6 del estante 266 de la Biblioteca Nacional de Madrid.

Esta epístola es la que el consul Léntulo dirigió al emperador Octaviano acerca de la persona, carácter y cualidades del Hijo de Maria.

Dice lo siguiente:

«Léntulo á Octaviano, salud.

En nuestros tiempos ha aparecido y existe todavia un hombre de gran virtud, llamado Jesús Cristo y por las gentes Profeta de la verdad. Sus discípulos le apellidan Hijo de Dios, el cual resucita á los muertos y sana á los enfereconocialism of the improver.

Es de estatura alta, mas sin exceso; gallardo; su rostro venerable inspira amor y temor á los que le miran. Sus cabellos son de color de avellana madura y lasos, ó sea lisos, casi hasta las orejas, pero desde éstas un poco rizados, de color de cera virgen y muy resplandecientes; desde los hombros, lisos y sueltos, partidos en medio de la cabeza, segun costumbre de los nazarenos.

La frente es llana y muy serena, sin la menor arruga en la cara, agraciada por un agradable sonrosado. En su nariz y boca no hay imperfeccion alguna.

Tiene la barba poblada, mas no larga, partida igualmente en medio, del mismo color que el cabello, sin vello alguno en lo demás del rostro. Su aspecto es sencillo y grave: los ojos garzos, ó sean blancos y azules claros. Es terrible en el reprender, suave y amable en el amonestar, alegre con gravedad.

Jamás se le ha visto reir, pero llorar sí.

La conformación de su cuerpo es sumamente perfecta: sus brazos y manos son muy agradables á la vista. En su conversación es grave; y, por último, es el más singular y modesto entre los hijos de los hombres.»

POR EL VESTIDO.

Las que lo llevan muy ancho, son fanfarronas.

Las que muy estrecho, avaras.

Las que lo llevan corto, sumamente aficionadas al baile.

Las mugeres que son muy ricas y muy elegantes, llevan el vestido muy bajo y bastante limpio.

Las que bajo y sucio, denota ser mujer muy descuidada.

Las perezosas, todo él desabrochado. Las que lo llevan siempre nuevo, son temibles.

Las que siempre viejo, han renunciado al amor ó no tienen de qué.

Las alegres, los llevan por lo regular de colores claros.

Las de colores oscuros, son juiciosas y timoratas.

Las que tienen muy buenas formas, no le hableis de vestidos 'abrochados.

Y no obstante las modestas lo llevan hasta la garganta.

Cuando llueve, fijaos y vereis á la de bonitos pies alzar el vestido cuán á la rodilla.

La de feos, prefiere mancharse pero nada de alzar el vestido.

Y en una palabra, cada cual lleva el vestido como le dá la gana.

José Kartinez y Jijón.

### PENSAMIENTOS.

El matrimonio es un paraiso en que el marido hace de Adan, la mnjer de Eva y la suegra de serpiente.

El hombre desearia ser el primer amor de su mujer; la mujer se contentaría con ser el último amor de su marido.

Los hombres son como los vinos, la edad agria á los malos y mejora á los buenos.

Una fisonomía simpática es la mejor carta de recomendacion.

Preguntaron á un filósofo si conocía sobre la tierra alguna cosa más poderosa que el dinero, y contestó: el miedo de perderlo.

## ESQUELAS SECRETAS

Sin psendónimo. No se puede publicar.

D. T. M. Albacete. Queda hecha la suscripción como desea.

Uno. Está bastante mal.

Yo. Se publicará.

T. V. O. No se puede publicar su trabajo cuando desea, pues por esceso de original, para cumplir con todos, tenemos que guardar rigureso turno.

La gran Compañía nacional «La Union y El Fénix Español,» tiene un capital de 48 millones de reales en efectivo, superior al de las demás compañías que operan en España.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que ha sabido inspirar al público en los 25 años que cuenta de existencia.

El seguro más generalizado, que se hace á prima fija: este es el sistema adoptado por «La Unión y el Fènix Español.» Es decir, que mediante una prima determinada de antemano, y que no varía mientras dure el seguro, esta respetable compañía garantiza, contra los riesgos de incendio rayo y explosión y toda clase de propiedades muebles é inmuebles.

Cuando se ha convenido en ello e xpresamente y mediaute una prima especial, la compañia responde de los daños que resulten del rayo, de la explosióu del gas para el alumbrado, ó de los aparatos de vapor, aun cuando no haya habido incendio.

Las primas son proporcionadas á la na. turaleza de los riesgos, y se fijan síem pre con mueha moderación. En el caso de incendio se tiene en cuenta los gastos que ocasione la traslación de objetos para salvarlos. Si los edificios asegurados se deterioraran ó destruyesen por orden de las autoridades para contener los progresos del fuego, la compeñía reembolsa el importe del daño ó los inleresados.

Por último, el gran capital, así como las reservas de «La Unión y el Fenix Español» le permiten atender en el acto al pago de los siniestros por muy elevada que sea su importancia. journey ob this adject.

Imp. de Luis Zerón, Hostales.

# SECCION DE ANUNGIOS.

# ELALACRAN

SEMANARIO IMPARCIAL

andim 14 her desears mingel la LITERATURA É INTERESES MATERIALES. amounds on shapers he had been selected as

A sugarity que iss, esqueistas non deblide in Culiante, seguin, Cai auptingue ac

Se publica los Martes. Los objetos que han constituido este | Las rente es lixaç re g Consideration dioda, el conci-Se admiten anuncios á precios convencionales. Pagos adelantados. de católico de Zarizeora la sido en es No se devuelven los originales aunque no se publiquen. eading el succep macionel más impor Toda la correspondencia á la Redaccion y Administracion, San Juan 28.

Trene la barba poblacia, mas no

## LA AIICANTINA

coming of magning our so cinclimated is

THE MARKET WILL SAME SAME AND ASSESSED.

of remain althought she stad object to

Eva y la suegra de serpiente.

FABRICA DE YESO Y CAL

Prolongacion calle de Valencia. ALICANTE.

PRECIOS EN FÁBRICA.

Yeso comun, 10 pesetas metro cúbico. Id. blanco 1.ª 20 id. Id. id. 2. 15 id. Cal común, 9 pesetas metro cúbico.

# INTERESANTE

Se confeccionan con esmero, prontitud y economia, entre otros géneros, calcetines y medias de todos tamaños, refajos, cubre-piés de cama, boinas para niñós, flecos, etc. etc.

Para más detalles:

samente y modiante man prima asplanal. La

sing to it not do the of physica it of gain

-ni sould symbou objects and hogiv

enn di è astinopie legoro nos remine en l'

tinademide les elesces, y si diga, sione per

-mi ele atto-la un incidial disputatione mon

and opening a seal of the transfer of the committee of the

ente de arribdateur, arribacción el topost ich

Malikan Emilatina may by mailibrard

school of each to take the class.

consists col ob biginations is and

Calderon de la Barca núm. 20.

# PENALVA HERMANOS

losespirites y occasioni

sure, presto the Labia realizatio cl.de-

mulnout and the ladeo oat to diame

dential of the light and described and the factories

Anthiquide teng and order over landful and a

Serly de lo criminal de Madrid.

madinal Inbunal Supremo

phrasquid es ciudainim iso

Cariorally ob Grand 12 a residual

tores de los ficies; pero tambiqu se han

dologaturos el objetto otroritatedado

Asia sa sulting, de mino lob coldinos a l

There and a biologistation of the pension of the first of

nucle in auso la succion segunda del la l'arefest aldieres.

DEPÓSITO DE CRISTALES PLANOS.

Representación exclusiva en este partido judicial de la fábrica de cartuchos de los señores Eley Brothers de Loudres, primera en Europa; de la fábrica de capsulas y efectos de de caza de Jesús Aramburu de Getafe; y de de tacos de fieltro de B. Albert de Valence (Francia.) Cobro de la letra en todo el partido, y se remite nota de precios, datos é informes comerciales á quien los solicite.

12—Hostales—12, ORIHUELA.

legítimos del Perú y artificiales. Se venden en los almacenes de don Manuel Pacheco Vassallo, Castaños 32, Alicante.

Garrofas mollares á 1'50 ptas. arroba.

PLAZA DE LA CONSTITUCION NUM. 4.

cobust of ob noisebigate

denal (lisheros.)

tog erioceans as nog illied rioitog as.

about tiped to bon on continue out of

-enot one of shatedmes of supar Ri

THE Se ic pondra el nombre de «Car»

# as alogoes, the ligran portion regular

ciado al america no cienten de busic

Las que Heach mays businas formas

table 6 del estante con de la Bi-

## den edisen sol almost, no enous se nibust no le l'ableis de vesuidos norbeltados.

CALLE DE HOSTALES.

cido y eviste todavia u<u>n nombroll tin</u>es teos, prelière manblars pe-de gran virtud, llamiglo Jasús ho mada de alzanel vestido. Henry and who I had the retrient Eagainst En este acreditado establecimiento se hacen toda clase de trabajos con prontitud, elegancia y baratura, como son; libros talonarios, estados, circulares, membretes, facturas, tarjetas de visita, id. de enlace, documentacion de ayuntamientos, de consumos y oficinas particulares, reglamentos de sociedades, folletos, periódicos, esquelas de defuncion, programas, carteles, recibos, prospectos y todo lo concerniente al ramo de imprenta.